



Ana Lilia Herrera insta a no politizar la búsqueda de desaparecidos en México

Ana Lilia Herrera pide no politizar la búsqueda de los 99,729 desaparecidos en México.



CDMX a 14 de mayo, 2024.- En un llamado a la conciencia y ética política, la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI) exhortó al Ejecutivo Federal y al jefe de Gobierno de la Ciudad de México a enfocarse en los hechos y no politizar la labor de las organizaciones y madres que buscan a personas desaparecidas en el país. Este pedido surge en un contexto donde las cifras de desaparecidos alcanzan los 99,729, según el Registro Nacional de Personas Desaparecidas o No Localizadas.

El exhorto de Herrera Anzaldo se presenta después de la controversia generada por el hallazgo de un supuesto crematorio clandestino en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, reportado por un colectivo de madres buscadoras. A pesar de que las autoridades afirmaron no haber encontrado restos humanos en el lugar, las madres cuestionan la rapidez y superficialidad de las investigaciones.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ana-lilia-herrera-insta-a-no-politizar-la-busqueda-de-desaparecidos-en-mexico/>